

Boletín de prensa 3 de diciembre de 2012

Exposición de pintura se muestra en la UTTT

Como parte de las actividades culturales que promueve la Universidad Tecnológica de Tula-Tepeji, se exhibirá hasta el 14 de diciembre del año en curso la muestra de pintura "El principio está cerca", del artista plástico-visual tulense José Guadalupe Baptista Rosas.

En las instalaciones de la biblioteca "Dr. Miguel León-Portilla" de esta casa de estudios, se mostrarán 13 obras representativas del artista que aborda temas principalmente relacionados a lo prehispánico.

Entre los trabajos se encuentran aspectos sobre mitos Toltecas como la creación del hombre de maíz, Quetzalcóatl y la cultura Tolteca y las correspondencias con el paisaje, además de algunas estampas del municipio de Tula.

Las obras fueron elaboradas bajo la técnica del acrílico, acabados al óleo y gráficos, donde el artista también muestra tendencias costumbristas, paisajes e inclinaciones hacia la arquitectura y lo abstracto.

El expositor preside el colectivo "Isa toltécatl" y gestiona la iniciativa de Cultura del ciudadano para el ciudadano, mediante las "Tertulias culturales en Tula".

La muestra estará abierta al público en general, de lunes a viernes de 09:00 a 18:00 horas. El acceso será gratuito.

